

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul: ***Pengaruh Produksi Tiga Komoditas Subsektor Tanaman Pangan terhadap PDRB di Provinsi Jawa Barat.***

Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi program sarjana (S-1) pada jurusan Agribisnis di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan baik moril maupun material dari berbagai pihak, sehingga penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat Dedi Darusman, Ir. M.Sc. sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah banyak membantu dan membimbing serta senantiasa memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. dan H. Unang, Ir., M.Sc. yang telah bersedia menguji dan memberikan masukan pada saat sidang skripsi. Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku dosen penguji dan penelaah, yang telah bersedia menguji dan memberikan masukan pada saat sidang skripsi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., MP. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan seluruh staf pengajar Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang telah memberikan ilmu serta pengetahuan yang bermanfaat selama perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua Orang Tua tercinta dan seluruh keluarga yang selalu mendukung dan memberikan motivasi serta mendoakan yang terbaik bagi penulis, sahabat seperjuangan Tita Dwi Rahayu, Dian Listianingsih, Endis Suhendi, Fipit Pahla Utami, Putri Liliansari Aldan, Indri

Rahmatunisa, Novie Permata Karismatika dan Siti Nurfadhillah yang senantiasa berbagi keluh, kesah dan kebahagiaan. Rekan-rekan seangkatan dan kakak-kakak angkatan 2015 yang senantiasa memberikan dukungan, berbagi pengalaman dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan tulisan ini. Akhirnya semoga usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca.

Aamiin.

Tasikmalaya, Juli 2023

Restu Komala